

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire certaines rues comme rues publiques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire partie de la rue Minto comme rue publique.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. L. Lafetière, de maintenir en place une marquise.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CHARTRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'approuver les plans de la "Harris Abattoir Co."

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté pour le moment et que le Médecin Officier de Santé soit prié de bien vouloir prendre connaissance de la demande de la Compagnie Harris et d'informer le Conseil si cette demande devrait être accordée.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,163.25, rer évision de la liste des électeurs parlementaires.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter certaines subventions au montant de \$30,500.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Dubeau.

26.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$202,000 pour réparations aux pavages, etc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé en en retranchant tous les item autres que ceux se rapportant:

Aux pavages permanents	\$50,000
Aux trottoirs permanents	20,000

soit en tout: \$70,000. Le Bureau des Commissaires étant prié de bien vouloir donner au Conseil des détails complets sur les autres item afin de lui permettre de voter avec connaissance de cause sur ces demandes de crédits, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

Ledit rapport est adopté par les deux-tiers des membres de tout le Conseil, tel que requis par la loi.

27.—Du Bureau des Commissaires, réitérant le rapport antérieur, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$550 pour le Département d'Hygiène.

M. l'éch. LETOURNEAU, appuyé par M. l'éch. DUBOIS,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit rejeté et que le Bureau des Commissaires soit prié de demander au Médecin Officier de Santé s'il n'y aurait pas possibilité de faire un réajustement du montant de \$6,000, voté pour entretien de chevaux, voitures, etc., Département d'Hygiène, de façon à accorder aux désinfecteurs le montant de \$550 requis pour entretien de chevaux d'ici à la fin de l'année.

Et, un débat s'engageant, ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Macdonald, Giroux, Larivière, Houle, Lavergne—6.

Contre: N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Blumenthal, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Weldon, Loranger, Dubeau, Therrien, Chartrand, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé—20.

Ledit amendement est rejeté.

20.—From Board of Commissioners, to inscribe certain streets as public thoroughfares.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to inscribe part of Minto street as a public thoroughfare.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to allow Mr. L. Lafetière to maintain a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CHARTRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to approve plans of Harris Abattoir Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be rejected for the present and that the Medical Health Officer be requested to take communication of the demand of the Harris Co. and to inform the Council if their demand should be granted.

24.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,163.25 re revision of Parliamentary Electoral List.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to vote certain grants amounting to \$30,500.

Consideration deferred at the request of Ald. Dubeau.

26.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$202,000 to repair pavements, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be amended by striking therefrom all the items other than those referring to

Permanent pavements	\$50,000
Permanent sidewalks	20,000

a total of \$70,000; the Board of Commissioners being requested to give to Council complete details in connection with the other items, in order that the Council may, knowingly, vote said appropriations, and that, so amended, said report be adopted.

Said report was adopted by two-thirds of the members of the whole Council, as required by law.

27.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report to vary a sum of \$550 for the Health Department.

Ald. LETOURNEAU moved, seconded by Ald. DUBOIS,

That said report be adopted.

Ald. L. A. LAPOINTE moved in amendment, seconded by Ald. LAVERGNE,

That said report be rejected and that the Board of Commissioners be requested to ask the Medical Health Officer whether it would not be possible to re-adjust the amount of \$6,000 voted for horsekeep, vehic'es, etc., Health Department, or wait until the supplementary appropriations shall be voted in May, to grant to the disinfectors the amount necessary for horsekeep until the end of the year.

And a debate arising, said amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Macdonald, Giroux, Larivière, Houle, Lavergne—6.

Nays: N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Blumenthal, Ménard, Rubenstein, Vandellac, Weldon, Loranger, Dubeau, Therrien, Chartrand, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé—20.

So it passed in the negative.